
2021 年度 第 4 回 日本放射線技師連盟理事会 議事録 

 

日時：令和 3 年 12 月 4 日(土)18:10～18:35 

場所：WEB 会議 

出席者 理事長：芳士戸治義 

    副理事長：白木尚、丹羽政美、中上康次 

    理 事：上田克彦、木暮陽介、江藤芳宏、富田博信、児玉直樹、中村勝 

富田伸生、小黒清、山本英雄、廣木昭則、江田哲男、松田恵雄 

江端清和、吉川典子、藤井雅代、茂木大志、船水憲一、田中功 

中村泰彦、篠原健一、麻生智彦、西川祝子 

監 事：松原馨 

参 与：畦元将吾 

欠席者 理事：大野肇、高嶋敏光 

監事：奥村雅彦 

書 記 谷本恵子 

 

【議事】 

１． 活動報告 ・周知事項（報告期間：前回理事会～本日） 

１）活動報告（木暮理事） 

 －2021 年 10 月 11 日(月)  遠藤利明衆議院議員（選対委員長）との面談  

（陳情書の報告、推薦状の提出） 

－2021 年 10 月 13 日(水)  自民党各衆議院議員への推薦状提出 

－2021 年 10 月 14 日(木) ふくしま復興について考える勉強会の開催  

－2021 年 10 月 18 日(月) 政権公約に関する「政策懇談会」に参加  

－2021 年 10 月 27 日(水) 小島敏文候補（広島 6 区）を応援する会を開催  

－2021 年 10 月 28 日(木)  平口ひろし候補（広島 2 区）を応援する会を開催 

－2021 年 10 月 30 日(土)  あべ俊子候補（岡山 3 区）を応援する会を開催  

－2021 年 10 月 30 日(土) 石原伸晃候補（東京 8 区）を応援する会を開催 

－2021 年 11 月 12 日(金)～14 日(日) 

 第 37 回日本診療放射線技師学術大会にて連盟ブース設置  

－2021 年 11 月 24 日(水)  岸田総理との面談  

－2021 年 11 月 25 日(木) 予算・税制等に関する政策懇談会に参加 

 

 ※（公社）東京都診療放射線技師会会誌に日本診療放射線技師連盟ニュース掲載依頼 

 

 



２）情報システム報告 (木暮理事) 

－自民党入党のご案内 323 人（2021 年 11 月 15 日付） 

―日本診療放射線技師連盟ニュースを毎月掲載 

―令和 3 年度第 3 回議事録を掲載 

―会員・決済管理システム導入ならびに連盟 HP との連携  

導入作業中である。新年度には開始できるよう動いている。 

 

３）会計報告（木暮理事） 

  －連盟会員数は 1038 名（2021 年 11 月 15 日時点） 

 2021 年度の年会費納入状況は 106 件、寄付は 42 件  

－ 連盟残金：613, 387 円（12 月 1 日時点） 

 

４）国政報告（畦元参与） 

－衆議院選挙当選についてみなさまのご協力に感謝を述べられた。 

－2022 年 1 月 20 日、県政会館にて政経フォーラムを予定している。勉強会形式で講

師に小泉進次郎先生をお呼びし、環境問題等について講演頂けるよう準備をしてい

る。 

－党員増員の件、よろしくお願いしたい。診療放射線技師の方々がバックにいるとい

うのはとても心強い。党員数は畦元を応援してくれているという意思表示になる。 

－全国理事の方々と対面でお話したいのでお時間があれば連絡いただきたい。出来る

だけ時間を作りたいと思っている。 

－国会は 12 月 6 日～21 日で開催予定。 

役職発表があり、自民党環境委員会の副部会長。 

衆議院の委員会については、厚生労働委員会、環境委員会の 2 委員会に所属。環境

委員会は 4 名で構成されており、自分の発言力も大きくなると思うので“放射線の正

しい知識を国民に”という目標に対し、かなり進めることができると思っている。 

   組織運動本部については、厚生関係団体委員会、環境関係団体委員会に所属し、そ

れぞれの副委員長となった。 

   特別委員会については科学技術委員会、原子力委員会に所属。 

   国民医療を守る議員の会の事務局長として内定。 

  ―技連を 2 つ立ち上げている。1 つがラジエーション技連。顧問に岸田総理、会長に

田村前厚生大臣。正しい放射線の知識や国の問題点、薬事の問題等がメインとなる。

2 つ目が放射線技師技連。放射線技師の待遇等に関わることをメインとする。年内

には鴨下先生、川村先生とお話することになっている。 

この 2 つの技連の事務局長を引き受けることとなる。決定権は会長にあるが、技連

の事務局長である自分が色々と動けると思う。診療放射線技師会としても一緒に動



けると思うのでご協力お願いしたい。 

  ―これら詳しいことはレポートにて芳士戸理事長、木暮理事に提出する。 

   

５）診療放射線技師会報告（上田理事） 

 畦元先生の衆議院当選の祝辞を述べられた。 

また、第 37 回診療放射線技師会にて畦元先生より挨拶、岸田総理より祝電を頂いた

ことに感謝を述べられた。 

 

６）広島県連報告（中上副理事長） 

－畦元先生の 2 期目の当選について祝辞を述べられた。 

－今回 6 議席を獲得しての当選だった。次回の衆議院選挙は広島 7 区から 6 区に減らさ

れてしまう。10 増 10 減となる。比例代表の中国ブロックも 11 議席から 10 議席とな

る。次回は小選挙区で出馬するという考えも頭に入れておかなければいけないと思っ

ている。広島で出馬が理想だが、枠があれば全国どこからでも出馬してもよいのでは

ないか。2 期目の課題として自民党でどれだけ畦元先生の存在感を増やせるか、党員

拡大してアピールをしていきたい。 

－全国の診療放射線技師に対して政治力や連盟の活動を広めていく。12 月 7 日宮城県政

治に関する意見交換会、12 月 10 日新潟県技師長サミットにて政治と連盟の話をさて

もらう。2022 年 2 月には宮崎県より依頼を受けている。 

 

２．審議事項 

芳士戸理事長： 

―自民党党員拡大について 

中国ブロック 10 増 10 減となってしまう。前回入党していただいた方にも引き続き党

費を払っていただいて応援していることをアピールしていく。入党案内のビデオも送

らせてもらっているが、新たな党員獲得に向けても頑張っていかなければならない。 

今期は“党員を拡大して、畦元先生を比例区から選挙区へ”を目標として掲げたい。 

 みなさんと一緒に頑張っていきたいと思う。 

 ―連盟理事会開催について 

  JART 理事会後の会は先生方お疲れで時間的にも厳しいと思う。畦元先生も 2 期目に

入り忙しくなられたので時間を確定して開催した方が良い。次回から JART と連盟の

理事会を別日で開催できるよう役員と検討する。 

 ―連盟年会費について 

  未払いの方は支払いよろしくお願いしたい。 

 ―畦元報告会について 

  報告会でゲストを呼んだ先生方の選挙区、福島や茨城の連盟は盛り上がった。今後、



全国各地区の先生をゲストに呼んで報告会を開催したいと思う。 

 ―岸田総理との対面 

  畦元先生のおかげで総理官邸に呼んで頂いた。党員拡大し、署名を頑張ったが比例 4

位であったことに関してお話を伺うことができた。岸田先生からはきちんと回答が得

られた。引き続き自民党のため畦元先生のため頑張ってくださいとのお言葉を頂いた。 

 

 

３．理事会総括（丹羽副理事長） 

丹羽副理事長から 2021 年度第４回理事会の総括を述べられた。 

 

以上 


